

Homenajes en natalicio de poetisa Gabriela Mistral

MP0634

CCC 1994 24

Los departamentos de Castellano y Filosofía del Liceo de Hombres "Narciso Tondreau", recordaron con un variado programa de actividades un nuevo aniversario del natalicio de Gabriela Mistral.

Como se recordará la poetisa y Premio Nobel, nació en Vicuña el 7 de abril de 1889, esta situación motivó a los profesores de castellano del establecimiento a planificar actividades tendientes a resaltar su figura.

Entre las actividades, destacaron los trabajos de investigación sobre la vida y obra de la poetisa, dibujos,

publicación de poemas, ensayos, material que sirvió de base para el montaje de una exposición en el hall del establecimiento.

Esta exposición, por su calidad, recibió elogiosos comentarios de directivos, profesores y alumnos del liceo, por lo que sus organizadores se mostraron muy complacidos.

Cabe destacar que las tres jornadas que tiene el establecimiento, se sumaron a esta celebración, en efecto, además de las actividades señaladas los alumnos del segundo ciclo B, decreto 12 de la jornada vespertina, confeccionaron un mural

con la figura de Gabriela Mistral, el cual fue descubierto por la profesora de castellano de dicho curso, Gladys Grandón, en una ceremonia que fue presidida por el director del establecimiento, profesor Wagner Pérez Eulali.

A esta ceremonia asistieron todos los profesores y alumnos de la jornada, en ella se leyeron algunos poemas y una completa biografía de la poetisa; asimismo, el alumno Rigoberto Asencio, autor del mural, explicó las razones que lo incentivaron para proponer la idea de un mural en el liceo, destacando a su profesora por la motivación realizada cuando trató en clases a Gabriela Mistral.

De la misma forma, señaló que lo hacia como una forma de testimoniar su agradecimiento al liceo que lo educa.

Finalmente, se dirigió a todos los presentes el director profesor Wagner Pérez Eulali, quien resaltó, en primer término la importancia de la poetisa dentro de las letras universales y al mismo tiempo junto con felicitar, de manera efusiva, al autor del dibujo Rigoberto Asencio del segundo ciclo B, instó a los alumnos a generar nuevas ideas en pro de su formación, destacando que las instancias de participación estaban aseguradas. Finalmente, el director expresó su reconocimiento a la superioridad del servicio por encima la iniciativa de los



MURAL que recuerda a Gabriela Mistral, nacida un 7 de abril de 1889 (en Vicuña), en el Liceo de Hombres "Narciso Tondreau". En la foto, el artista Rigoberto Asencio dando los últimos retoques a su

Homenajes en natalicio de poetisa Gabriela Mistral [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenajes en natalicio de poetisa Gabriela Mistral [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)